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Als Betroffene Familie Heuberger für die Ausweisung des Naturschutzgebietes und auf einmal 
Europaschutzgebiet Weizklamm fühlen wir uns von eurer Stelle mehr als Hintergangen 

 

- Auf dem Verteiler sieht man nicht die Adressen der betroffenen Grundbesitzer, wurde keiner 
Informiert?  Sagt alles über die vorgangsweise. 

- seitens des Naturschutzes wurde uns von Hr. Schlöggl versprochen das man weiter Richtung 
Weizklamm rückt und nicht unseren ganzen Wald rein nimmt, sehen wir nichtl. 

- wenn mal jemand schauen ginge mit den Grundbesitzern würde auffallen das zuerst kein 
Buchenwald vorhanden ist und wegen Eisbruch 5000 Bäume gesetzt wurden, Fichte, Tanne, Lärche, 
Kiefer, Douglasie sind die Hauptbaumarten 

- Naturschutz ist nicht Gratis und jeder Bürger hat einen finanziellen Beitrag zu leisten und nicht auf 
ein paar Besitzer abwälzen 

- Wir als Familie Heuberger erheben Einspruch gegen diese Grundstücksausweisung und sind als 
betroffene nicht einverstanden mit den jetzigen und zukünftigen Auflagen für das 
Europaschutzgebiet 

- Fangt mit dem Naturschutz in eurem Garten an wo der Rasenmäher jedes Lebewesen vernichtet 
den wir mit unserer Bewirtschaftungsweise tun etwas für die Umwelt 

 

 

Mit Freundlichen Grüßen Friedrich und Franziska Heuberger  

 


